



A pesar de la influencia de Rubalcava en el PRI, López Castro mantiene su candidatura por la CDMX

La diputada federal desestima competir por la alcaldía Cuauhtémoc y aspira a derrotar a Morena en la capital nacional. "No descarten a nadie", advierte.



Por **Lucio Garriga Olmo** [03/08/2023]

Hasta hace unos meses, la candidatura del PRI para la Jefatura de Gobierno en 2024 parecía ser únicamente la del actual [alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava](#), pero en los últimos días la diputada federal Cynthia López Castro se sumó a la carrera y promete no retirarse de la contienda a pesar de la influencia que ostenta su competidor de partido dentro del tricolor de la capital nacional.

Como detalló *LPO*, la diputada federal aspira a la jefatura de Gobierno, pero la comandancia y el aparto electoral y político del tricolor chilango está encuadrado detrás de la candidatura de Rubalcava, el hombre fuerte del PRI en la CDMX. A raíz de esto, según le manifestaron a esta redacción fuentes vinculadas al armado opositor, el partido la observa mejor como candidata a alcaldesa de Cuauhtémoc, la delegación por la cual llegó a San Lázaro.

La diputada federal esgrime como fortaleza de su candidatura el reciente lanzamiento como candidata a presidenta de la senadora Xóchitl Gálvez, quien se convirtió de una potencial contrincante por la CDMX a una de las figuras mejor posicionadas por la presidencia de cara al 2024. "Vean a Xóchitl, hace dos meses no la contemplaban y hoy va a arriba en las encuestas", manifestó y no descartó que la figura de la senadora pueda replicarse en su caso al tener en cuenta, por ejemplo, que el aparto de ambos partidos se encuentran detrás de figuras que no son las propias: Rubalcava en la CDMX y Santiago Creel en el país.